

En campaña municipal de Punta Arenas Más de 1.100 baterías de auto fueron recicladas

Punta Arenas sigue dando pasos firmes hacia la sostenibilidad con su tercera campaña comunitaria de reciclaje de baterías de vehículos. En esta jornada, organizada por la municipalidad, se logró recolectar más de 1.100 unidades, evitando que estos residuos peligrosos terminen en lugares no autorizados y representen un riesgo para la salud y el medio ambiente.

El evento se llevó a cabo en los estacionamientos de Zona Austral, gracias a un convenio con ese centro comercial. La empresa Recimat se encargará del traslado y reciclaje de las baterías en el norte del país, asegurando su disposición adecuada.

Autoridades y especialistas destacaron la importancia de estas iniciativas, dado que las baterías contienen sustancias altamente contaminantes como plomo y ácido sulfúrico.

El alcalde Claudio Radonich subrayó que estas acciones son parte del plan comunal de sostenibilidad, enmarcado en el Día Internacional del Reciclaje. Además, hizo un llamado a los vecinos a conservar sus baterías en desuso y esperar estas campañas semestrales en lugar de desecharlas en espacios públicos. La jornada contó con el respaldo de la Seremi de Salud y el apoyo de empresas como Servimer y Recimat.



MUNIPUO